

Wir machen Energiegewinner.

Pressemitteilung

Magdeburg | 21. März 2024



„Grüne Hausnummer“ für energieeffizienten Neubau in Schönebeck

Ein weiteres Gebäude in Schönebeck (Elbe) schmückt nun eine „Grüne Hausnummer Sachsen-Anhalt“. Die nunmehr fünfte Grüne Hausnummer in der Salzstadt wurde gestern (20. März) an Familie Peuckert verliehen. Die Familie hat ihr prämiertes Einfamilienhaus 2022 nach KfW-Effizienzhaus-Standard 55 errichtet und erreicht damit einen um mindestens 45 Prozent reduzierten Primärenergiebedarf gegenüber dem zugehörigen Referenzgebäude. Dieser Bedarf wird durch eine Luft-Wasser-Wärmepumpe gedeckt. Eine Photovoltaikanlage zur Unterstützung ist in Planung.

Überreicht wurden das individuell angefertigte Hausnummernschild sowie eine Urkunde als Anerkennung für besonderes Engagement im Interesse des Klimaschutzes durch Energiestaatssekretär Thomas Wunsch, den Leiter der Verwaltungsdirektion des Salzlandkreises, Thomas Michling, Oberbürgermeister Bert Knoblauch, Thomas Rochel von der Ingenieurkammer Sachsen-Anhalt und den Prokuristen der Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt (LENA), Dirk Trappe.

Energiestaatssekretär Thomas Wunsch sagte: „Sachsen-Anhalts Städte werden grün. Das liegt einerseits am Frühling, andererseits aber auch an vielen engagierten Häuslebauern wie Familie Peuckert. Die Grüne Hausnummer zeigt deutlich, wer seine Immobilie bei Neubau oder Sanierung in puncto Klimaschutz zum Vorreiter macht. Ich freue mich, dass ich diese sichtbare Auszeichnung gemeinsam mit der Landesenergieagentur heute schon zum fünften Mal in Schönebeck überreichen kann. Für eine erfolgreiche Wärmewende brauchen wir möglichst viele Menschen, die auf gute Gebäudedämmung und effiziente Heiztechnik setzen.“

LENA Prokurist Dirk Trappe ergänzte: „Der Salzlandkreis und besonders die Stadt Schönebeck gehen mit gutem Beispiel voran. Einige Familien haben hier bereits vorbildlich saniert oder gebaut. Mit der Grünen Hausnummer möchten wir diese gelungenen Beispiele für energieeffizientes Bauen und Sanieren sichtbar machen und zum Nachahmen anregen. Wir hoffen daher, noch viele weitere Gebäude hier im Salzlandkreis und in ganz Sachsen-Anhalt mit einer Grünen Hausnummer auszeichnen zu können.“

Wir machen Energiegewinner.

Hintergrund zum Auszeichnungswettbewerb „Grüne Hausnummer Sachsen-Anhalt“

Der von der Landesenergieagentur Sachsen-Anhalt GmbH (LENA) ins Leben gerufene Auszeichnungswettbewerb um die „Grüne Hausnummer Sachsen-Anhalt“ und die „Grüne Hausnummer Sachsen-Anhalt PLUS“ startete im November 2017 und würdigt Gebäudeeigentümerinnen und -eigentümer, die nach dem 1. Dezember 2009 besonders innovativ, energieeffizient, nachhaltig oder wohngesund saniert oder gebaut haben.

Seit 2021 richtet sich der Wettbewerb nicht mehr ausschließlich an private, sondern auch an gewerbliche Eigentümerinnen und Eigentümer von Wohngebäuden. Alle Bewerberinnen und Bewerber, die von einer Jury geprüfte Qualitätskriterien erfüllen, erhalten ein individuell angefertigtes Hausnummernschild.

Bei der heutigen Verleihung handelt es sich um die insgesamt 54. Auszeichnung mit einer „Grünen Hausnummer“ oder einer „Grünen Hausnummer PLUS“ in Sachsen-Anhalt und um die achte im Salzlandkreis. In der Stadt Schönebeck (Elbe) ist es bereits die fünfte „Grüne Hausnummer“, die vergeben wird.

Alle Informationen zum Wettbewerb und zur Bewerbung erhalten Sie unter www.gruene-nummer.de.